

## **NUESTRO PROGRAMA DE GOBIERNO:**

Consideraciones generales:

Las Misiones educativas, que van desde instruir analfabetas (Misión Robinson I), dar educación básica (Misión Robinson I), dar Educación Media (Misión Ribas) y dar a los beneficiados estudios universitarios (Misión Sucre), por lo tanto una misión educativa puede depender de otra. Gozaran de nuestro respeto, tomaremos en cuenta y mantendremos el contacto y la alianza con la finalidad de asistir y hacer cumplir lo dispuesto en el ordenamiento del gobierno nacional, en lo económico, en la infraestructura, facilitar la asistencia masiva de todos los aspirantes al sistema educativo.

### **MISIÓN ALIMENTACIÓN:**

Esta Misión está destinada a efectuar el mercadeo y comercialización permanente de productos alimenticios y otros productos de primera necesidad al mayor y al detal, conservando la calidad y ofreciendo los más bajos precios posibles del mercado. Ello, con el fin de mantener abastecida a la población venezolana, especialmente la de escasos recursos económicos.

La Misión Alimentación, se ejecuta de acuerdo con los lineamientos establecidos a partir del principio de soberanía alimentaria y al amparo del mandato fundamental expreso en el art. 305 de la Constitución.

A los efectos del ejercicio de gobierno municipal me comprometo al cumplimiento fiel y absoluto los lineamientos establecidos, en correspondencia a la alta demanda social y a la vieja deuda que tenemos con nuestros ciudadanos

## **MISION ARBOL**

La Misión Árbol nace en el primer semestre del 2006 con el fin de despertar en los habitantes su interés por los bosques, favorecer el equilibrio ecológico y la recuperación de espacios degradados. Estratégicamente y de manera radical el gobierno local debe sumar sus esfuerzos en esta importante tarea por la vida, donde al mismo tiempo, pone en práctica un ambicioso plan de reforestación en el que el pueblo y las instituciones públicas emprenden, de manera conjunta, la democracia participativa y protagónica en el ámbito ecológico para lograr el salto adelante en la conservación de la cobertura vegetal del país. Es la vida de nuestras futuras generaciones la que está en juego, son los niños y niñas de la patria que merecen el legado de una oportunidad para sus felices existencias.

## **MISION BARRIO ADENTRO**

La Misión Barrio Adentro desde su creación en el año 2003 como el mayor acierto social que gobierno alguno haya tomado en cuenta para favorecer a la población en general, fortaleciendo los programas sanitarios en sus diferentes niveles de la atención médica consolidando la Atención Primaria como prioridad de su política de salud, para dar respuestas a las necesidades sociales de la población, especialmente la excluida, bajo los principios de equidad, universalidad, accesibilidad, gratuidad, transectorialidad, pertenencia cultural, participación, justicia y corresponsabilidad social, contribuyendo a mejorar la calidad de salud y vida. Seguiremos haciéndolo desde el gobierno municipal en unión de los poderes regionales y nacionales.

## **MISION BARRIO ADENTRO DEPORTIVO**

Para el presidente Hugo Chávez Frías, fue primordial la creación de un programa social, que integrara a las comunidades con la participación de actividades físicas y el deporte recreativo. Esta propuesta actualmente desarrolla el deporte como valor cultural y de equilibrio social. Hoy es una victoria popular ver en cada sector populoso, instituciones y pueblo ejecutar estas actividades en su beneficio físico y mental, permitiendo una mejor calidad de vida y condiciones físicas para vencer las consecuencias de las edades adultas. Previenen enfermedades calamitosas crónicas, mejora el desempeño del adulto mayor. Otras de sus ventajas que esta importante misión detecta, localiza e incorpora nuevos talentos en el deporte, alejándolos de los vicios sociales flagelantes como las drogas estupefacientes. En el mandato municipal acudiremos de manera permanente a la asistencia logística y de apoyo integral para nuestros compatriotas.

## **MISIÓN CHE GUEVARA**

Es un programa de formación con valores socialistas integrando lo ético, ideológico, político y técnico productivo, para contribuir a generar el mayor número de satisfacción social y transformar del sistema socio-económico capitalista en un modelo económico socialista comunal con la participación masiva incluyente de la población en los procesos productivos, afianzando que dichos valores en el proceso productivo se toman en cuenta lo social y su valor agregado para dicha relación de producción, como además, establecer sincrónicamente los reforzamientos presente en la relación de sus miembros. Allí estaremos en el cumplimiento de la tarea, monitoreando y cooperando en la integración.

## **MISIÓN CULTURA CORAZON ADENTRO**

La Misión Cultura tiene como objetivo consolidar la identidad nacional enmarcada dentro del proceso de descentralización, democratización y masificación de la cultura venezolana. Pretende potenciar la sinergia institucional para incentivar la participación comunitaria, garantizar el acceso masivo a la cultura, proporcionar la divulgación y creación de las manifestaciones culturales de los sectores populares y comunitarios, estableciendo la construcción participativa de los patrones de valoración de lo cultural. Bajo estos preceptos en nuestro municipio realzaremos dichos valores, además promover e incentivar a la investigación cultural y social de la historia, evolución y visión anunciada de nuestros pueblos para sellar de manera definitivas nuestra identidad, divulgaremos a nivel nacional y regional para acercarnos a comprender la fenomenología socio-cultural de nuestro país.

## **MISIÓN JOSÉ GREGORIO HERNANDEZ**

En Marzo del 2008 el Presidente Hugo Chávez anuncia la Misión José Gregorio Hernández con el objetivo de llevar atención primaria a todas las personas que padezcan algún tipo de discapacidad. Los hombres y mujeres que por fortuita situaciones componen a esta misión merecen el mayor respeto y la oportunidad de incluirse en la vida social y económica de nuestro pueblo. Las oportunidades de trabajo, educación y protección social, el constante apoyo hacen de ellos gente tomada en cuenta, útiles y comprometerlos en la dinámica de nuestras vidas.

El municipio promoverá y aplicara la atención requerida en la atención integral. Para ello, los médicos y especialistas hacen un estudio para determinar las causas de su problemática, en caso de causas genéticas y/o hereditarias se aplican programas preventivos.

## **MISIÓN GUAICAIPURO**

Nace el 12 de octubre 2003, en honor al pasado, al presente y al futuro para restituir los derechos de los pueblos y comunidades indígenas del país. El objetivo general es restituir los derechos de los Pueblos Indígenas de acuerdo a la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela. Afortunadamente como nuestro gran patrimonio nacional autóctono tenemos una importante población de primigenios nacionales como sector El Plomo lo cual siempre extenderemos nuestra asistencia y ayuda para su conservar este legado natural y patrimonial.

## **MISIÓN MADRES DEL BARRIO**

La Misión Madres del Barrio tiene por objeto apoyar a las amas de casa que se encuentren en estado de necesidad, a fin de que logren, junto con sus familias, superar la situación de pobreza extrema y prepararse para salir de la pobreza en su comunidad, mediante la incorporación de programas sociales y misiones, el acompañamiento comunitario y el otorgamiento de una asignación económica. Además de estas orientaciones llevaremos la experiencias de producir comunalmente los bienes y sus servicios para afectar positivamente la convivencia social, desarrollaremos planes de asistencia técnica, apoyo económico, protección social colectiva. Buscaremos el apoyo con los organismos nacionales para afianzar y consolidar esta importante misión social.

## **MISIÓN MÚSICA (FUNDACIÓN MUSICAL SIMÓN BOLÍVAR)**

Esta misión nace en noviembre del 2007 para consolidar el sistema nacional de orquestas y coros infantiles y juveniles de Venezuela (FESNOJIV) e incentivar el aprendizaje de la música entre los niños y jóvenes de los sectores

más necesitados de todo el país. Nuestro gobierno local y el que asumiremos seguirá como hasta ahora se ha hecho la asistencia, fortalecer el desarrollo de sus actividades, promover con el Sistema su extensión en la creación de nuevos núcleos y llevaremos la música como el teatro y otras manifestaciones culturales a nuestros niños y jóvenes del municipio.

El compromiso de construir la sede principal como las secundarias a cada comunidad y parroquia para incorporar a todos nuestros jóvenes a este sistema.

### **MISIÓN NEGRA HIPÓLITA**

Se inicia el 14 de enero del 2006, con el objetivo de rescatar, reivindicar y garantizar los derechos de las personas en situación de calle y de la población que vive en pobreza extrema. Este gobierno será de calle y para la calle, vamos e iremos a cada casa u hogar, institución que atiende a las personas en situación de calle, daremos abrigo y protección al necesitado, crearemos el instrumento necesario para poder ayudar. Los hogares de abrigo y cobijo de jóvenes, ancianos estarán apoyados en mi gobierno. Promesa que es ineludible para mí como hombre que día a día busca salvar una vida. El mejor empeño y dedicación con un gran equipo de profesionales en asistir a los necesitados.

## **MISIÓN REVOLUCIÓN ENERGÉTICA**

La Misión Revolución Energética es un programa social desarrollado por el Gobierno Bolivariano para promover el uso racional de la energía, a través de la sustitución de bombillos incandescentes por bombillos ahorradores, de luz blanca, cumpliremos como equipo integrado de gobierno esta razonable y loable gestión de nuestro gobierno.

## **GRAN MISIÓN HIJOS DE VENEZUELA**

Esta misión estará orientada a solventar las necesidades esenciales a través de programas sociales e incentivos a 4 grupos bien identificados de venezolanos: las adolescentes embarazadas en pobreza, las mujeres embarazadas que vivan en situación de pobreza, hijos e hijas menores de 17 años que estén en pobreza, y personas con discapacidad sin límite de edad. El compromiso es ejecutar esta gran tarea, orientar, educar y comunicar es la clave. Insistiremos en hacerlo diariamente con la comunicación apoyados por los profesionales de este problema. Los ministerios sociales y nuestro gobierno estarán unidos en este esfuerzo.

## **GRAN MISIÓN AGROVENEZUELA**

Esta Misión procura abastecer la agricultura con el objeto de cercar las crisis alimentarias provenientes del exterior. Ésta misión consiste en gestionar la entrega a pequeños y medianos productores de insumos necesarios para la actividad agrícola, ello potencia e incrementa el sector agrícola venezolano. La Misión Agro Venezuela promueve con Rango, Valor y Fuerza de Ley de Atención a este Sector. Protege con dicho rango la actividad del campesino y productores en esta área alimenticia a nivel Nacional. Somos un municipio con grandes fortalezas naturales, tierras fértiles, agua suficiente y buena vía para

desarrollar esta importante. Desarrollaremos los ejes de desarrollo agropecuarios, rubros como la yuca y el maíz son fortalezas, haremos equipo con los productores del campo para iniciar la producción de productos de corto ciclo y abarrotar nuestro mercado local con la exclusiva política de abaratamiento y acceso a ellos por la población necesitada. En el campo agropecuario impulsaremos la asociación estratégica productiva con los productores del campo. Proponemos la cría de animales pequeños cárnicos para abaratar los costos de sus productos en el mercado, enlazando con otras experiencias productivas cambiando con esto la única línea productiva dependiente.

## **.GRAN MISIÓN VIVIENDA VENEZUELA**

Esta Misión fue creada a través del Ministerio de Vivienda y Habitación, mediante decreto 3570 publicado en Gaceta Oficial No. 38162 del 08 de abril de 2005, el cual el Estado Venezolano procura la satisfacción progresiva del derecho a la vivienda y hábitat dignos saludables y pertinentes, así como la ocupación racional de territorio. El municipio y su gobierno atienden obligatoriamente junto al poder comunal esta misión, impulsaremos la comuna y el poder comunal, acercaremos a todos los hombres y mujeres de nuestro municipio a la convivencia, solidaridad, asistencia general. La Comuna es la organización más elemental de nuestra sociedad. No solo la vivienda constituye la razón de vida del hombre, debe complementarse con la educación, la recreación, su protección personal y colectiva, la vialidad, su alimentación, la salud integral. Todos estos elementos y acciones comprenden y definen un estado de bienestar social y de sanidad.

Este gobierno es y será para todos, iremos a cada rincón, uniremos esperanzas y sueños con los jóvenes, asiremos de las manos con los adultos, buscaremos al hombre productivo de bien, seremos un gobierno de la amplitud y la esperanza. Compartiremos experiencias con el sector privado, pediremos que nos ayuden a vencer nuestras dificultades y diferencias. Ganar y ganar es nuestra consigna. El respeto por la propiedad privada se hará sentir en la dirección que establece la ley, ayudaremos al sector de la construcción a desarrollar grandes obras infraestructuras, rescataremos el viejo casco central, haremos de la ciudad y sus parroquia vivible, orgullosos de tenerla, convocaremos a los hacedores de sueños a recrear a la ciudad y sus barrios, construiremos las casas para la vida en cada sector para integrar a todos en la bella convivencia, seremos un municipio potencia a mediano plazo con el concurso de todos, respetaremos y haremos respetar las leyes.

Venceremos la corrupción, con las manos y ayuda de nuestro presidente Nicolás Maduro cooperar hasta la saciedad este flagelo.

Prometemos trabajar en disciplina, organización y positivamente.

VIVA LA PATRIA Y NUESTROS PUEBLOS

VIVIREMOS Y SIEMPRE VENCEREMOS LAS DIFICULTADES.

Atife Habib Salum

12.057.756

PARTIDO JUAN BIMBA  
MUNICIPIO PIAR DEL ESTADO BOLIVAR

CANDIDATO A LA ALCALDIA MUNICIPIO PIAR

**ATIFE HABIB SALUM**

PROGRAMA DE GOBIERNO

UPATA 2013